

UBS Kidscup Team am 16. Februar in Gelterkinden

5 Podestplätze für die Gelterkinder-Jugend am Kidscup Team

Mit 8 Teams war die Leichtathletik Jugend am Kidscup vertreten. Bereits um 07:15 Uhr trafen sich die U16- und U14- Teams in der Turnhalle Hofmatt. Unglaublich, alle Teammitglieder waren gesund und fit. So starteten die U16 mit Stabweitsprung und Risikosprint und die U14 mit Hürdenstaffette und Mehrfachsprung. Nicht immer lief es wie gewünscht. Obwohl die Gelterkinder*innen die schönste Hürdentechnik zeigten, war ihnen das Wettkampfglück nicht hold, und durch einige Missgeschicke verloren sie Zeit. Im Biathlon zeigten sie ihre Ausdauer und Treffsicherheit. Die U14 Knaben zeigten eine beeindruckende Leistung und trafen sehr gut. Der Teamcross, oder auf Deutsch Hindernislauf, ist seit jeher die Paradedisziplin der Gelterkinder*innen. Die Hindernisse wurden mit Leichtigkeit überwunden. So konnten die U14 Knaben einen klaren Sieg feiern und die U14 Mädchen erreichten mit dem dritten Rang auch die Qualifikation für den Regionalfinal. Bei den U16 starteten die Gelterkinder*innen mit ihren Kollegen und Kolleginnen aus den anderen Oberbaselbietern Vereinen unter LGO. Sie erzielten einen Sieg und einen dritten Rang!

Um 12:00 Uhr trafen die Jüngeren in der Halle ein. Selbstverständlich applaudierten wir zuerst bei der Rangverkündigung. Top motiviert liefen wir draussen mit den 24 Kids ein. Die Aufregung war gross. Jedes Team wurde von einem Coach betreut (Alba, Elina, Jeremy, Cyrill, Lars und Lisi), Regine musste nur die Übersicht bewahren. Die Jüngsten starteten sehr gut mit dem Swissmilksprung und der Stafette. Bei den U12 gab es ein paar Fehlstarts beim Ringlisprint, da die Kinder einfach schneller waren als das Startkommando! Im Weitsprung auf die dicke Matte zahlte sich das gezielte Training aus und alle Kinder waren mit ihrer Leistung zufrieden. Endlich kam der Biathlon. Einige stärkten sich vorher noch mit einer grossen Zuckerwatte, da die Coaches einen Hotdog vor Ende des Wettkampfes verboten hatten. Die Kinder gaben alles und trafen gut, manchmal auch die Hütchen der Gegner*innen. So konnten die meisten Teams mit einer guten Ausgangslage in den Teamcross starten. Die Kinder kämpften um jeden Meter, sprangen über den Kasten und sprinteten durch das Kastenlabyrinth. Die meisten waren zu klein, um über die Kasten zu sehen und so mussten sie sich wirklich den Weg suchen. Mit einem überlegenen Sieg der U12 Girls, einem zweiten Rang des U10 mixed Teams und einem dritten Rang der U12 Boys beendeten wir diesen Wettkampf.

Wir sind stolz auf unsere Gelterkinder*innen Leichtathleten, alle Kinder gaben alles!